

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena atas segala rahmat dan Ridho-Nya yang memberikan kesehatan dan keselamatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (Teams Games Tournament) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Biologi Pada Materi Pokok Pencemaran Lingkungan di Kelas VII SMP Negeri 1 Binjai Tahun Pelajaran 2011/2012.”**, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Dengan selesainya skripsi ini maka penulis pada kesempatan ini dengan rendah hati ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada : Ayahanda tersayang B. Suhartoto, S.Pd dan ibunda tercinta Sumarti, S.Pd yang telah memberikan kasih sayang dan dukungan hingga selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc,Ph.D., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si., selaku Ketua Jurusan Biologi UNIMED, Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi UNIMED, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., selaku sekretaris Jurusan Biologi UNIMED, Bapak Drs. D.J. Simamora, M.Pd., selaku pembimbing skripsi yang sangat banyak membantu dan membimbing penulis tanpa henti dengan motivasinya, serta arahnya dalam penulisan skripsi ini hingga selesai. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si., Bapak Drs. Lazuardi, M.Si dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Idramsah, M.si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan masukan dan dorongan mulai dari awal perkuliahan hingga selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak-Ibu Dosen serta staf tata usaha di lingkungan FMIPA-UNIMED, khususnya Jurusan

Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Heriyanto, S.Pd., selaku kepala Sekolah SMP Negeri 1 Binjai yang telah memberi izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, dan Ibu Dra. Elsefrida Damanik, S.Pd., selaku guru mata pelajaran biologi yang telah memberikan penulis izin untuk melakukan penelitian terhadap kelasnya, serta Bapak-Ibu Guru SMP Negeri 1 Binjai yang telah memberikan ilmu pengetahuan, dorongan dan semangat serta membantu penulis selama penelitian. Khususnya kepada kakekanda dan nenekanda tersayang, abang dan adik-adik tersayang : Hardimansyah Putra, Rizki Agustanto, Julham Ramadhana dan sepupu-sepupu tersayang yang sudah berdoa dan memberikan dorongan serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terima kasih juga dipersembahkan kepada Sari Aminah Husna dan Sahabat-sahabat penulis : Kiki, Lidya, Fika, Tika, Aang, Mulyadi, Femdi, Fajar dan semua mahasiswa dan mahasiswi Jurusan Biologi khususnya stambuk 2008 ekstensi. Terima kasih atas semua semangat yang telah kalian berikan kepada penulis, miss u all n best friend forever.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih ada banyak kekurangan, baik dari isi maupun bahasanya. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari pembaca guna kesempurnaan skripsi ini. Untuk semua itu penulis mendo'akan semoga Allah SWT melimpahkan berkah dan rahmatNya kepada bapak/ibu Dosen, Saudara/Saudari. Akhirnya penulis mengharapkan semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi peningkatan mutu pendidikan dimasa yang akan datang. Amin.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

  
**Hardi Yudha**

NIM. 408341021